



Association des Musulmans de Plaisir (AMP)

870 Rue du Valibout, 78370 Plaisir
Tel : 01 30 81 93 65 / 06 45 28 17 34
@ : amplaisir@gmail.com

Message de fraternité à l'occasion des fêtes de Pâques

Plaisir, le 17/04/2025

Chers amis,

À l'occasion de cette période sacrée pour vous marquée par la célébration de Pâques, moment central de votre tradition spirituelle, je tiens, au nom de l'Association des Musulmans de Plaisir et en mon nom personnel, à vous adresser nos vœux les plus sincères de paix, de lumière et de renouveau. Que cette fête soit pour vous et vos proches un temps béni de réconfort, d'espérance et de profonde communion, tant en famille qu'au sein de vos communautés.

En ces temps où notre monde est traversé par tant de défis, les valeurs spirituelles qui animent nos traditions deviennent plus que jamais des repères essentiels : l'amour du prochain, le pardon, l'élévation de l'âme et la foi dans le Bien. Nous partageons pleinement ces valeurs avec vous.

Notre tradition musulmane nous enseigne à reconnaître et à honorer la diversité voulue par Dieu. Le Saint Coran nous rappelle :

« Ô hommes ! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous avons fait de vous des peuples et des tribus, afin que vous vous connaissiez. »
(Sourate Al-Hujurât, verset 13)

Et encore :

« Certes, ceux qui croient [les musulmans], ceux qui pratiquent le judaïsme, les chrétiens et les sabéens — quiconque parmi eux croit en Dieu, au Jour dernier et accomplit de bonnes œuvres — leur récompense est auprès de leur Seigneur. Ils n'auront rien à

craindre et ne seront point affligés. »
(Sourate Al-Baqara, verset 62)

Dans cet esprit d'ouverture, le Prophète Muhammad (paix et salut sur lui) fut un modèle de respect et de dialogue envers les gens du Livre, et tout particulièrement avec les chrétiens de son temps. Il reçut notamment avec honneur la délégation chrétienne de Najran à Médine, leur offrant même de prier dans sa mosquée, illustrant ainsi une hospitalité spirituelle que nous nous efforçons de perpétuer.

Il nous a également enseigné que :

« Le croyant n'est pas celui qui dort rassasié tandis que son voisin a faim. »
(Hadith rapporté par Al-Hakim)

Affirmant par-là que la fraternité humaine dépasse les appartenances et doit s'enraciner dans la solidarité et l'amour sincère du prochain.

Chers amis,

Que cette fête de Pâques soit pour vous un moment de joie spirituelle, de ressourcement et de force intérieure. Qu'elle vous élève vers plus de paix, de bonté et de lumière dans vos vies et dans celles de ceux que vous aimez.

Nous prions Dieu – Le Tout-Rayonnant d'Amour – pour qu'Il raffermisse entre nous les liens de respect, d'amitié et de fraternité, qu'Il fasse de nos différences une richesse, et de notre coexistence un témoignage vivant de paix et d'espérance.

Avec toute notre amitié, notre respect et nos vœux les plus sincères,

Abdelilah OUMIMA

Président de l'Association des Musulmans de Plaisir (AMP)

